

ABSTRAK

BIMBINGAN INDIVIDUAL ANAK PENYANDANG DISABILITAS DALAM MENINGKATKAN KEPERCAYAAN DIRI DI PONDOK PESANTREN TRI BHAKTI AL-QUDWAH KOTA METRO

Oleh
Inas Khoirida

Pondok Pesantren Tri Bhakti Al-Qudwah adalah lembaga yang mengkhususkan diri untuk anak Penyandang Disabilitas yang bergerak di dalam suatu Pondok Pesantren, ada bermacam-macam anak penyandang disabilitas tetapi penelitian ini lebih dikhususkan kepada anak penyandang disabilitas tunagrahita ringan. Penelitian ini bermula dari masalah yang muncul di lingkungan sekitar tentang penyandang disabilitas yang tidak percaya diri dengan kondisi yang dimiliki berbeda dengan anak-anak umumnya. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Penelitian kualitatif secara umum dapat digunakan untuk penelitian tentang kehidupan masyarakat, sejarah, tingkah laku, aktivitas sosial dan lain-lain dengan rumusan masalah pada penelitian ini bagaimana upaya pembimbing dan kendala apa yang dihadapi pembimbing dalam memberikan bimbingan kepada anak penyandang disabilitas tunagrahita. Penelitian ini termasuk kategori penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Adapun jumlah populasi dalam penelitian ini 22 orang, dengan jumlah sampel 5 orang. Teknik analisis data digunakan analisa kualitatif deskriptif yaitu yang menggambarkan mengenai situasi atau kejadian-kejadian. Sifat populasi atau daerah tertentu dengan mencari informasi faktual, salah satu pertimbangan keadaan, membuat evaluasi, sehingga diperoleh gambaran yang jelas. Untuk mempermudah dalam pengumpulan data di lapangan, maka penulis menggunakan metode wawancara tidak terstruktur, observasi non partisipan, dan dokumentasi. Kegiatan verifikasi data penelitian yaitu dengan melakukan pengamatan secara berkala. Hasil analisis yang diperoleh dari penelitian di lapangan maka akan dikonfirmasi dengan pencarian informasi terkait dari sumber yang berbeda. Dari hasil penelitian ini terdapat kesimpulan bahwa dengan menggunakan pendekatan teori humanistik yang dikhususkan untuk penyandang disabilitas tunagrahita ringan dalam kepercayaan diri anak penyandang disabilitas di Pondok Pesantren Tri Bhakti Al-Qudwah membawa manfaat yang cukup baik, meskipun dalam kenyataannya belum mempunyai kepercayaan diri tetapi secara mental mereka mampu walaupun hasilnya tidak maksimal

Kata Kunci : Bimbingan Anak Penyandang Tunagrahita dan Peningkatan Kepercayaan Diri.